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临汾开发区（洪洞·甘亭）工业园智能制造·智慧工厂
项目建设推进大会成功召开

6 月 10 日，临汾开发区改革

创新发展“三化三制”改革动员会

在管委会召开，区领导郑育敏、刘

林玉、张亚斌、张黎、陆建平、刘彦

明、王玉琦、王文艺出席会议。各

办、局、中心全体工作人员近 300

余人参加大会。

会上，郑育敏作了重要讲话。

讲话围绕全区“三化（专业化、市

场化、国际化）三制（领导班子任

期制、全员岗位聘任制、绩效工

资考核制）改革背景，存在问题以

及下一步工作十个路径等三方面

展开。

会议指出，临汾开发区近几

年经济飞速发展，但对标国内、省

内先进开发区和创建国家级开发

区的指标方面仍有不小差距。内

部仍存在对开发区发展认识不

深，工作力度不够、选人用人机制

不够灵活、总体规划前瞻性不够、

主导产业优势不明显、高端人才、

专业人才严重不足、招商引资的

引领性和带动性不强、营商环境

不优，服务水平不高、财力不大、

机制不活、作风需要进一步转变

提升等方面问题。

针对上述问题，郑育敏讲了

十个方面的意见。

一是统一思想，提高认识，形

成合力抓改革；二是抢抓机遇，乘

势而上，全力做好扩区准备工作；

三是先行先试，积极推进行政审

批制度改革；四是创新管理，引入

专业化的运营团队；五是规划先

行，切实发挥规划的引领作用；六

是立足优势，创新驱动打造特色

园区；七是招才引智，促进各类人

才向开发区集聚；八是创新招商

理念，转变招商方式，提高招商实

效；九是拓宽投融资渠道，破解财

政投入压力大的问题；十是完善

考核制度，推行绩效考核。

郑育敏强调，全区上下要树

新风、树正气，要继续提倡立说立

改、立说立行、办事不出区和办事

不过夜的工作作风。要进一步引

深“两学一做”常态化教育，要继

续弘扬感动临汾开发区十大新闻

人物、感动临汾开发区十件大事

这个主旋律；要在工作当中识别

干部、考核干部。要一切以临汾开

发区发展为己任，讲大体，顾大

局，促进临汾开发区提质升级。

郑育敏要求，我们要倡导敢

于担当、大胆干事；善谋善为、敢

想敢为；善解难题，多想“怎么

办”；解放思想、创新思路；踏实有

为、吃苦耐劳；讲大局、顾大体，甘

于奉献这六种工作作风。一是要

让敢干事、能干事的人有平台，要

让怕干事、不干事的人失去舞台；

二是强化服务意识，主动作为，少

说“不能办”，多研究“怎么办”；三

是要坚持科技创新，做好创新发

展的顶层设计；四是要科学研判，

谋划一批新项目、好项目和高端

产业项目，向高、精、尖、缺型产业

聚焦，实现临汾开发区快发展、大

发展。

临汾开发区“三化三制”工作

全面展开。会后，与会人员参加了

民主测评和部门主要领导岗位民

主推荐。

（辛慧 段云龙 梁青）

临汾开发区积极推进野 三化三制冶助推改革创新发展

“智能制造”引领项目建设，“智慧

工厂”壮大园区经济。6月 9日上午，临

汾开发区（洪洞·甘亭）工业园智能制

造·智慧工厂项目建设推进大会在园区

隆重举行。市委书记岳谱煜，市委副书

记、市长刘予强，副市长王延峰、市委秘

书长扈新起、市政府副秘书长白岗峰，

市发改、经信、规划、土地、商务、科技、

财政、住建、供电等市直有关部门负责

人出席大会。推进的 30个智能制造、智

慧工厂项目涵盖新能源、高端装备制

造、精密铸造等产业领域，总投资 139

亿元，全部建成后将新增产值 290.25

亿元，利税 40.25亿元。

临汾开发区党工委书记、管委会主

任郑育敏在讲话中指出，这次大会是落实

临汾市委、市政府振兴临汾经济的重大举

措，也是深入落实省委、省政府“整合、改

制、扩区、调规”的具体展现。这次推进的

30个项目目前进展顺利，其中 9 个项目

已经试产，11 个项目正在建设，还有 10

个项目即将拔地而起。下一步，临汾开发

区将继续与洪洞县委、县政府精诚合作，

充分运用洪洞县转型综改示范县和临汾

开发区全省试点区的优惠政策，以时不

我待的精神，倒排工期，全力、全速抓好

项目建设中的各项工作。紧紧抓住山西

省委、省政府所提出的打造无审批、默认

制、承诺制等营商环境的新机遇，继续打

造“洼地”效应，继续加大招商引资力度，

使一大批科技含量高、经济效益好，带动

区域经济发展的高精尖项目落地甘亭园

区，为把临汾开发区打造成全省一流的

开发区，为早日迈进国家级开发区行列，

作出新的、更大的贡献。

王延峰就如何抓好项目建设、园区

经济和经济发展，提出了三点要求。一要

狠抓落实，确保项目建设的顺利推进。临

汾开发区和洪洞县各级各部门要继续发

扬精诚团结、合作共赢的精神，主动担

当，积极作为，强化服务，为项目建设提

供优质的服务；二要改革创新、做先行

先试的试验田。临汾开发区要严格按照

任务和时限要求，扎实推进“三化三

制”、“整合、改制、扩区、调规”等各项工

作，积极创造经验、赢得先机，使我市开

发区改革创新工作走在全省前列；三要

奋勇争先，做临汾发展的排头兵。临汾

开发区和洪洞县要始终坚持把抓发展

作为重要的看齐任务和重大的政治责

任，咬住项目建设和招商引资不放松，

扶持重点龙头企业不懈怠，打造园区经

济不松手，在我市新一轮改革开放和发

展中奋勇争先，为临汾经济的快速发展

作出积极的贡献。

会上，洪洞县委书记郑步电和临汾

开发区党工委书记、管委会主任郑育敏共

同为华翔公司、沃特玛和飞虹公司授牌。

华翔集团和沃特玛公司代表分别作了表

态发言。会后，部分参会人员参观了沃特

玛新能源汽车产业园、南外环东段道路工

程、新兴产业孵化基地、华翔新型产业园

等项目。

（辛慧 梁青 段云龙）

6月 10 日上午，临汾开发区优化营商环境

推行企业投资项目承诺制无审批启动会召开。会

议提出，要实行“一章统批”，形成一枚公章审

批、一个大厅办证、一支队伍服务，一个平台保障

的行政审批新格局，清理“审批延缓带”，开通“项

目直通车”，打造“审批快捷站”，形成“一章统批”

精简高效的临开特色行政审批改革新模式，做好

先行先试，创造可复制经验，为企业投资项目推

行承诺制无审批管理奠定基础。

作为全省企业投资承诺制、无审批管理的试

点之一，临汾开发区组成的考察组前往成都、杭

州等地学习先进经验。

出台了临汾开发区《企业投资项目推行承诺

制无审批管理实施办法》、《“一章统批”工作实施

办法》、《创优营商环境政务商事制度改革实施方

案（试行）》等 3个配套文件。

郑育敏强调，行政审批改革是开发区改革创

新发展的大事，省、市两级党委、政府对我们给予

厚望，已经正式下发文件，明确临汾开发区是全

省的试点，要求临汾开发区先行先试。大家必须

站在讲大局的高度，积极做好改革工作，从现在

开始正式试行，要为全市、乃至全省创造出一条

可复制推广的工作经验。临汾开发区行政审批改

革的正式启动，将着力解决多部门多公章审批局

面，以整合划转部门职能，集中行政审批事权为

切入点，实现多头审批向集中审批转变，进一步

优化营商环境，转变政府职能，切实提高审批效

率。 （辛慧 梁青）
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